

Francis Ménard

Francis Ménard est le chef de la direction du Centre de règlement des différends sportifs du Canada (CRDSC) depuis septembre 2025.

Avant de se joindre au CRDSC, Francis a dirigé la Fédération de natation du Québec, où il a mené une transformation axée sur l'excellence, la gouvernance et le sport sécuritaire.

Il a auparavant été directeur général de Parasports Québec et directeur adjoint chez Waterpolo Québec, où il a structuré des partenariats, modernisé la gouvernance et élargi l'offre de services aux athlètes.

Francis détient un D.E.S.S. en management du sport (HEC Montréal), la certification universitaire en gouvernance de sociétés (ASC) du Collège des administrateurs de sociétés (Université Laval), ainsi que le titre Chartered Director (C.Dir).

Il siège aux conseils d'Égale Action, où il a été le premier homme à siéger au CA depuis la fondation de l'organisme, et de l'Alliance Sport-Études.

Ancien athlète de waterpolo, il a aussi été entraîneur et arbitre pendant de nombreuses années, ce qui nourrit sa compréhension des enjeux vécus par l'ensemble des acteurs du milieu sportif.